



西野裕菜

こしの・ゆうな

株式会社ブレインマークスピアックスコンサルタント

2018年にブレインマークス入社。会員サービス運用やCRMシステムの運用・改善、企業文化づくりなどあらゆる業務を経験。物怖じしないチャレンジ精神ときめ細かな気遣いを武器に顧客との関係構築に従事。現在はニーズを最先端で捉える業務内容を主とし、サービス業務改善、満足度向上に力を注いでいる。



屋上スペースなどを活用し、社員同士の交流を深めている

10年後のためのアドバイス!

創業80年以上とする老舗卸売会社のイワタ㈱は、医療用脱脂綿をコア商材として事業の幅を広げ、時代の変化に沿ったビジネスモデルを見事に確立しています。おかげで、米国の大手会社がはば独占していたというご連絡を頼るに使う薬剤の日本国内シェアは今やイワタが約8割を占めるまでになっており、同社の従業員たちは社一郎社長が事業を頑にいた所だから10倍に増えているそうです。

現在、「経営」という言葉が一般的になり、法人の免送り方も多様化し、新規開拓ではそれらにきめ細かく対応するサービスが求められるようになっています。また、衛生材については、新型コロナワイルスの感染拡大で殺菌剤や消毒スプレーの需要が拡大しています。殺菌剤や消毒スプレーは今のところ価格の安い中国製品などが市場の大半を占めていますが、今後は飲食業、ホテルなどに導入した高品質な製品も求められるようになると想うので、企画・開発・営業能力を強化していくことで、さらなる躍進が期待できると思います。

西野 当時のイワタはどのよくなかったのです。それで、どうしようか。
岩田 営業室を向けて見脱脂綿を販売することに専念していましたが、内心では「チャレンジであります」とはまだないままでした。
西野 おもてなしの心で、お客様へおもてなしをさせていました。
岩田 まずはメインの商材である脱脂綿について考えてみました。そして、大手との価格競争にさらされるなかで、とにかく価格を抑えて販売していくには勝ち目がないと判断。脱脂綿といえばイワタといわれる信頼感を強みとして、開拓分野の商材開拓にも乗り出しました。余勢を継続して販路拡大にもチャレンジしたところ、売上上げも伸びてきました。

西野 その戦略が見事に当たり、とにかく新規事業向けに多様な脱脂綿をラインアップするだけで多くを獲得することができました。

西野 どういった課題が生まれなく供給できる体制になつたわけですね。その経緯をもう少し詳しく説いてください。

岩田 脱脂綿の開拓という点でいって、とにかく「ニーズを把握する」と、とにかく「ニーズを把握する」ことにこだわりました。たとえば、ご連絡を処理する湯瀬謹さんたちを集め、処理事例に関する座談会を開催して、それを新商材として販売してきました。また、当社があるエリアは、プラスチック加工、金属、医療用脱脂綿など、あらゆる分野の町工場が集積するモノづくり地盤なので、こうしたところを飛躍してオリジナル商品を企画・開発するきっかけになりました。

西野 今後はどのよくな取り組みをすすめていきますか。
岩田 「新規事業に関しては、問い合わせさせていただければ例でも擴張。そして新しい商材を開拓できる「総合商社」を目指してまいります。また、関連して製機やお取扱いまで見据えたサービスも強化しているところです。これらのニーズも察知して商品開拓、あらたな市場を開拓していくことを思っています。

西野 あらたな強みを軸に、ますます事業が拡大していきそうです。御社のさらなる發展を楽しみにしています。

岩田壮一郎

いわた・そういちろう

イワタ株式会社 代表取締役社長

1979年生まれ。大学卒業後、株式会社トヨタに入社。営業として半蔵門線アーガンドスクエアなどを整備した後、外資系金融機関へ転職。その後、ソフトバンク㈱にて、35歳で家業のイワタ㈱に入社し、2018年に代表取締役社長に就任。



西野裕菜・ブレインマークスビジネスコンサルタント 岩田社長は家業であるイワタ㈱に中途入社し、社長職を継がれたその後ですね。まずはそれまでの歩みについて伺えればと思います。

岩田社一郎・イワタ代表取締役社長 イワタは祖父が立ち上げた会社で、私で3代目となる

10年後をリードする 未来企業

101

エリート営業マンが家業を継いで経営者にニーズの深堀りであらたな市場を切り拓く!!

東京都江戸川区で衛生材や医療用品の販売を手掛けるイワタ㈱。実はこの会社、脱脂綿の卸売からスタートし、現在は医療業界で使われる商材を幅広く提供するなど、唯一無比の事業を展開しているという。

そんな同社の3代目、岩田壮一郎社長の夢と思いに、㈱ブレインマークスの西野裕菜氏がアプローチした。

西野 リクルート時代に優秀な成績を上げたことが評価され、外資系金融機関や通信大手などに転職。その後、いくつかの会社を渡り歩き、35歳のときにイワタに入社しました。そこで、さまざまな人や技術と接することができたのは非常によかったです。その後、外資系金融機関で最終的に家業を継続したのです。なぜかと聞いたのですが、はじめにヘッドハンティングされ、キャリアを積んだそうですが、なぜ最終的に家業を継続したのですか。岩田 営業マンとして評議され、その結果、どんどん幹部が上がっていくことにやりがいを感じています。

西野 これまでいちばん好評だったのは、ご連絡を正式の方法で「エンバーミング」で処理する際の手順です。それまでは「おまえには関係ない」のうちは、「おまえには関係ない」と使うはねられてしましました。ですが、数ヵ月間、父とヨシユニアーションを重ねていくうちに、「じゃあやってみるか」ということになり、働きはじめるところになったのです。



社内とティーマーの様子